

# 雲南地域おススメの「食」と「温泉」をPRしてきました！



9月2日(日)、広島市中区基町地下街のシャレオ中央広場において「島根県ゆうきの里雲南～だんだん・うんなん～フェア」を開催しました。

このフェアは、広島の皆さんに雲南地域の魅力を伝えるとともに、雲南地域のファンになってもらおうと毎年開催しています。

今回は「食」と「温泉」をテーマに、雲南地域のすばらしさを発信してきました。

ステージでは、広域連合の副管理者あいさつを皮切りに、海潮山王寺神楽社中の「簸ノ川大蛇退治」の神楽上演や、雲南市在住のミュージシャン、白築純さんのコンサートが行われました。

ステージ周りのブースでは、うんなんスイーツの新商品「杜のたまゆら」や奥出雲町の舞茸、飯南町のリンゴなど、雲南地域の旬の食材や特産品を販売しました。

雲南地域の特産品が当たるガラポン抽選会やクイズ大会も行われ、会場は熱気と興奮に包まれてたいへんな盛り上がりをみせていました。



- 神楽はこのフェアの1番人気。大勢の方がその勇壮な舞に見入っていました。



神楽やコンサートの上演が始まると、ステージの周りには人だかりが！

だんだん・うんなん～フェアを  
今年も開催しました。